

30 Jahre Team MöWe aus Dortmund

Jubiläum

Von Herbert Neidhardt

Vom 7. bis 9. Dezember 2018 galt es, etwas ganz Besonderes zu feiern: Das Team MöWe (Birgit Mölle-Weber und Manfred Weber) leitet jetzt schon seit 30 Jahren eine sehr engagierte AV-Gruppe in Dortmund, die Besucher von weit über Dortmund hinaus jeden Monat erneut anlockt zu Gesprächen und zum Erfahrungsaustausch über Ton-Bild-Montagen. Selbst von Filmern aus dem BDFA wird der monatliche Stammtisch zunehmend genutzt. Eine Besonderheit dieser Treffen ist die ausführliche und immer konstruktive Diskussion von audiovisuellen Produktionen der Teilnehmer. Auch unfertige Schauen können mitgebracht werden und die Autoren stellen sich der Diskussion. Die dabei geäußerten Ideen werden häufig aufgenommen und können dann einen Monat später erneut diskutiert werden.

Darüber hinaus hat das Team MöWe einmal im Jahr zu einem Herbstfestival eingeladen, bei dem ein ganzes Wochenende Zeit war für AV-Schauen und die Durchführung von Workshops zur Technik und Gestaltung sowie auch für fachliche und private Gespräche. So sind über das gemeinsame Hobby inzwischen viele langjährige Freundschaften entstanden.

Leinwandfestival

Die Feier zum 30-jährigen fand nun im Bergkloster Bestwig im Sauerland statt als Leinwandfestival mit etwa 60 AV-Produktionen. Neben dem langjährigen Vorsitzenden des AV-Dialogs, Heiner Lieberum, konnte auch der Präsident des AV-Dialogs, Jan Roeleveld, von den 50 Teilnehmern begrüßt werden. Wie in all den Jahren vorher war alles bestens vorbereitet: Eine große





Neben viel AV-Programm mit Diskussionen über die Beiträge wird auch auf das 30-jährige Bestehen angestoßen.

Unten: Die Gastgeber bekamen von Jan Roeleveld aus Anlass des Jubiläums eine Skulptur geschenkt.

Fotos: Herbert Neidhardt



Leinwand, guter Sound, bequeme Stühle und genügend Zeit, um über die gezeigten Produktionen sprechen zu können. Natürlich wurde auch in einer kleinen Feierstunde mit Sekt auf das Team MÖWe angestoßen. Viele hatten kleine Aufmerksamkeiten mitgebracht. Von Jan Roeleveld gab es sogar eine Skulptur, die das Logo von Audiovision Dortmund aufgegriffen hat (s. Foto). Bei bester Stimmung wurde das Team MÖWe für sein langjähriges Engagement von den Teilnehmern gefeiert. Danach ging es aber wieder an die Arbeit: Weitere Produktionen aus dem AV-Dialog und dem BDFA galt es anzuschauen und zu diskutieren.

Nach zwei Tagen mit vielen guten Erlebnissen bin ich zufrieden nach Hause gefahren und freue mich jetzt schon auf das nächste Festival!